

Larga la exploración de peeeeetróleo con tonada

Lo adelantó Schiaretti. Dos empresas buscarán en ocho zonas del sur cordobés.

En los próximos días comenzarán los trabajos para la exploración petrolera y gasífera en una superficie de 8.735 km². Es en el sur cordobés, en el límite con la provincia de Buenos Aires, en el departamento General Roca. En la reunión de gabinete, que se llevó a cabo en Huinca Renancó, el gobernador expresó: "Los estudios geológicos indican que hay grandes posibilidades de que exista gas natural y petróleo en el subsuelo de nuestra Córdoba y hoy, con el precio que tiene el barril y el costo de la energía, se transforma en rentable hacer la exploración adecuada".

Este puntapié inicial en la búsqueda de combustibles fósiles en Córdoba incluye, además, otras siete zonas de distintas extensiones dentro de la geografía de la provincia. "Cuatro serán exploradas por una empresa y el resto por otra firma, ambas de capitales nacionales", detalló el secretario de Minería, Aldo Bonalumi, en diálogo con *Día a Día*.

La inversión de las empresas, en un plazo de cuatro años, será de 65 millones

EXPECTATIVAS

Moderadas

Desde la Secretaría de Minería advirtieron que hay posibilidades, pero hay que ser cautelosos.

de pesos.

"Se trata de una exploración, sólo eso, una búsqueda completamente inocua", explicó Bonalumi como sabiendo que, seguramente, cuando los trabajos comienzan las voces de los ambientalistas se harán sentir. "No habrá explosiones ni voladuras, sí puede haber martillazos para generar las ondas", aclaró.

El proceso incluirá diferentes ensayos que, mediante ondas, determinarán la existencia o no de estructuras acordes a la presencia de combustibles fósiles. "Técnicamente no se busca petróleo, se

busca una estructura donde estaría alojado", manifestó el geólogo al tiempo que comentó que "los ensayos irán diciendo si hay o no hay, pero llevará un largo tiempo".

En cuanto a las expectativas que los cordobeses debemos generarnos en torno a la tentadora posibilidad de ser una provincia petrolera (suena raro ¿no?), el funcionario fue más mucho cauto que Schiaretti y no habló de "grandes posibilidades", sino de "ser moderados".

DATOS IMPORTANTES. Más allá de la búsqueda de petróleo, el trabajo de investigación del subsuelo de Córdoba va a ser clave en otro sentido. Según el funcionario, "más allá de que se encuentre o no petróleo, estamos en un área sísmica, las Sierras Chicas se mueven y todo dato que obtengamos será muy importante para el futuro", puntualizó Bonalumi.

¿Habrá oro negro además de soja?

